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centavos), considerando o Parecer SUJUD – GEJAD 109/2023, datado de 

26/05/2023, e o Parecer de Compliance – GECOP 68.2023, datado de 07/06/2023. 

Para o assunto foi emitida a Decisão Direxe nº 224.2023. I.3 – com base nos registros 

contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000023171/2022, decidiu: submeter 

à manifestação do COPESUR e à deliberação do Conselho de Administração, a 

aprovação da proposta de atualização da Política de Remuneração dos Membros dos 

Órgãos Estatutários da Autoridade Portuária de Santos S.A. (“APS” ou Companhia”).  

Para o assunto foi emitida a Decisão Direxe nº 225.2023. I.4 – com base nos registros 

contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000007623/2023, referente a 

aprovação do afastamento dos Srs. MARCUS SERGIUS DA SILVA TEIXEIRA,                            

Reg. 36.938-1 – Superintendente de Tecnologia da Informação e LUCAS PEDRO DA 

SILVA, Reg. 36940-3 – Gerente de Desenvolvimento de Sistemas para participação 

na conferência mundial de portos (World Ports Conference) em Abu Dhabi no período 

entre 31/10/2023 e 02/11/2023, mediante devida anuência do Ministério de Portos e 

Aeroportos, a Diretoria Executiva decidiu retirar o assunto de pauta. I.5 – com base 

nos registros contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000018984/2022, 

decidiu: assumir a posse e a propriedade do relógio WESTERN TELEGRAPH, 

adquirido pela Companhia Docas de Santos, antiga Administradora do Porto de 

Santos, na década de 1970, que estava de posse do Rotary Clube de Santos, por 

meio de um Termo de Ajustamento de Conduta, perante ao MPF e MPSP, bem como 

a criação de um Grupo de Trabalho objetivando realizar estudos e tratativas 

necessárias junto à Prefeitura de Santos, para a instalação do relógio na praça pública 

a ser construído no espaço do Valongo já destinado à revitalização portuária, 

mediante a aprovação do estudo à CONDEPHASA. Para o assunto foi emitida a 

Decisão Direxe nº 226.2023. I.6 – com base nos registros contidos no Documento 

Virtual Protocolado nº 0000007798/2023, decidiu: submeter à deliberação do 

Conselho de Administração a proposta de desconto tarifário, pelo prazo de 12 (doze) 

meses, para as embarcações com escalas frequentes no Porto de Santos, com base 

no histórico de escalas dos 12 meses anteriores ao mês da atracação, a ser aplicado 

ao Item 2 da Tabela I Infraestrutura de Acesso Aquaviário, levando em conta a 

diferenciação entre as embarcações de longo curso e as embarcações de cabotagem, 
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sendo a aprovação condicionada a solução das demandas jurídicas, posto que, caso 

contrário geraria uma revisão na proposta de  redução tarifária, considerando os 

seguintes percentuais:  

 

Tabela 1 – Percentuais de desconto propostos  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

Para o assunto foi emitida a Decisão Direxe nº 227.2023. I.7 – com base nos registros 

contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000007796/2023, decidiu: submeter 

à deliberação do Conselho de Administração a proposta de desconto tarifário, pelo 

prazo de 12 (doze) meses, para navios “verdes”, que possuem pontuação/score 

positivo no índice ESI, a ser aplicado ao item 2 da Tabela I, sendo a aprovação 

condicionada a solução das demandas jurídicas, posto que, caso contrário geraria 

uma revisão na proposta de redução tarifária, considerando os seguintes percentuais:  

 

Tabela 1 - Percentuais de descontos ESI  

 

Pontuação ESI 
(score)  

Desconto  

De 0 a 30  0%  

De 31 a 50  5%  

De 51 a 70  10%  

De 71 a 100  15%  

 

Número de 
Escalas  

Desconto  
Longo Curso  

Desconto  
Cabotagem  

      

De 1 a 2  0%  30%  

De 3 a 4  25%  35%  

De 5 a 7  30%  40%  

De 8 a 11  35%  45%  

De 12 a 23  45%  50%  

De 24 a 47  55%  60%  

Acima de 48  65%  65%  
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Para o assunto foi emitida a Decisão Direxe nº 228.2023. I.8 – com base nos registros 

contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000007795/2023 , decidiu: submeter 

à deliberação do Conselho de Administração aprovação de desconto tarifário, pelo 

prazo de 12 (doze) meses, de acordo com o Índice de Eficiência e Sustentabilidade 

Portuária (IESP), definido pela Autoridade Portuária de Santos, a ser aplicado aos 

itens 1, 2 e 4 da Tabela III, sendo a aprovação condicionada a solução das demandas 

jurídicas, posto que, caso contrário geraria uma revisão na proposta de redução 

tarifária, considerando os seguintes percentuais:  

 

Pontuação IESP   Desconto  

de 0 a 1,4  0%  

de 1,5 a 2,0  15%  

de 2,1 a 4,0  20%  

de 4,1 a 6,0  25%  

de 6,1 a 8,0  30%  

de 8,1 a 10,0  35%  

 

Para o assunto foi emitida a Decisão Direxe nº 229.2023. Sem mais assuntos, passou-

se ao item II – MATÉRIAS DE CONHECIMENTOS: II.01 – com base nos registros 

contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000007704/2023, a Diretoria 

Executiva tomou ciência da Súmula Consad/006.2023, datada de 20/06/2023, relativo 

ao Relatório Mensal de Denúncias da Ouvidoria e solicita o encaminhamento da 

referida Súmula à SUGAB, para em conjunto com a Ouvidoria e SUPTI, verifique as 

providências a serem tomadas a fim de atender o Colegiado. II.02 – com base nos 

registros contidos no Documento Virtual Protocolado nº 0000007706/2023, a Diretoria 

Executiva tomou ciência da Súmula Consad/007.2023, datada de 20/06/2023, relativo 

ao registro na Ata Direxe 2362ª – Item I.3 – referente a contratação, por inexigibilidade 

de licitação, da empresa Cesar Amaral Assessoria e Perícia Contábil Sociedade 

Simples e solicita o encaminhamento ao Gestor do referido contrato para 

providências. II.03 – com base nos registros contidos no Documento Virtual 

Protocolado nº 0000007707/2023, a Diretoria Executiva tomou ciência da Súmula 

Consad/008.2023, datada de 20/06/2023, relativo à demanda FALA.BR                                    

nº 00118.000220/2023-11, recebida na Ouvidoria e solicita o encaminhamento da 
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referida Súmula ao DIPRE para providências.  Sem mais assuntos, o Presidente da 

mesa agradeceu a presença de todos e encerrou os trabalhos determinando a 

lavratura da presente Ata. 

 

 

 

Anderson Pomini 

Presidente da APS 

Presidente da Mesa 
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Diretora de Administração  
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